

ALGUNOS HITOS DEL PONTIFICADO DE BENEDICTO XVI

19 de abril de 2005: Joseph Ratzinger es elegido Papa y accede al Pontificado como Benedicto XVI.

8 y 9 de julio de 2005: Encuentro Mundial de las Familias en España.

25 de enero de 2006: Publica su primera encíclica "Deus caritas est" (Dios es amor).

El 28 de mayo de 2006: Benedicto XVI visita al campo de concentración de Auschwitz-Birkenau, en Polonia.

8 y 9 de julio 2006: Primera visita a España. Preside en Valencia el V Encuentro Mundial de las Familias.

13 de abril de 2007: Se presenta "Jesús de Nazaret", su primer libro como Papa.

28 de octubre de 2007: Benedicto XVI aprobó la mayor beatificación que ha tenido lugar en la historia de la Iglesia, en la que 498 españoles fueron proclamados beatos al ser considerados «mártires de la persecución religiosa en España en el siglo XX».

30 de noviembre de 2007: Publica su segunda encíclica "Spe salvi" (Salvados en la esperanza).

7 de julio de 2009: Publica la Tercera encíclica "Caritas in veritate" (Caridad en la verdad)

20 de octubre de 2009: El Vaticano aprueba una Constitución Apostólica para acoger en la Iglesia Católica a los anglicanos que lo deseen.

6 a 7 de noviembre de 2010: Segunda visita a España. Viaja como peregrino a Santiago de Compostela y en Barcelona consagra la Sagrada Familia.

19 de noviembre de 2010: Convoca en Roma a todos los miembros del Colegio Cardenalicio para tratar, en una "cumbre" sin precedentes en la historia de la Iglesia, sobre los casos de sacerdotes pederastas.

30 de diciembre de 2010: Promulga, mediante "motu proprio", la "Ley para la prevención y lucha del blanqueo proveniente de actividades criminales y de la financiación del terrorismo" y constituye la

1 de mayo de 2011: Proclama beato a su predecesor, Juan Pablo II.

18 a 21 de agosto de 2011: Preside en Madrid la XXVI Jornada Mundial de la Juventud (JMJ).

7 de octubre de 2012: Proclamación de san Juan de Ávila como Doctor de la Iglesia.

Del 7 al 28 de octubre de 2012: XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos sobre *La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana*.

11 de octubre de 2012: Comienza el Año de la Fe proclamado por Benedicto XVI y que se extendió hasta el 24 de noviembre de 2013, al conmemorarse los 50 años de la

inauguración del Concilio Vaticano II y los 20 años de la publicación del Catecismo de la Iglesia Católica.

20 de noviembre de 2012: Publica "La Infancia de Jesús", con el que cierra su trilogía de libros sobre Jesús. En él señala que el nacimiento virginal de Jesús "no es un mito, sino una verdad".

11 de febrero de 2013: Benedicto XVI renuncia al pontificado debido a su avanzada edad (86 años). Esta renuncia se hizo efectiva el 28 de febrero de 2013. A continuación, reproducimos el texto completo del anuncio de Benedicto XVI el 11 de febrero de 2013:

"Queridísimos hermanos,

Os he convocado a este Consistorio, no solo para las tres causas de canonización, sino también para comunicaros una decisión de gran importancia para la vida de la Iglesia.

Después de haber examinado ante Dios reiteradamente mi conciencia, he llegado a la certeza de que, por la edad avanzada, ya no tengo fuerzas para ejercer adecuadamente el ministerio petrino.

Soy muy consciente de que este ministerio, por su naturaleza espiritual, debe ser llevado a cabo no únicamente con obras y palabras, sino también y en no menor grado sufriendo y rezando.

Sin embargo, en el mundo de hoy, sujeto a rápidas transformaciones y sacudido por cuestiones de gran relieve para la vida de la fe, para gobernar la barca de San Pedro y anunciar el Evangelio, es necesario también el vigor tanto del cuerpo como del espíritu, vigor que, en los últimos meses, ha disminuido en mí de tal forma que he de reconocer mi incapacidad para ejercer bien el ministerio que me fue encomendado.

Por esto, siendo muy consciente de la seriedad de este acto, con plena libertad, declaro que renuncio al ministerio de Obispo de Roma, Sucesor de San Pedro, que me fue confiado por medio de los Cardenales el 19 de abril de 2005, de forma que, desde el 28 de febrero de 2013, a las 20.00 horas, la sede de Roma, la sede de San Pedro, quedará vacante y deberá ser convocado, por medio de quien tiene competencias, el cónclave para la elección del nuevo Sumo Pontífice.

Queridísimos hermanos, os doy las gracias de corazón por todo el amor y el trabajo con que habéis llevado junto a mí el peso de mi ministerio, y pido perdón por todos mis defectos. Ahora, confiamos la Iglesia al cuidado de su Sumo Pastor, Nuestro Señor Jesucristo, y suplicamos a María, su Santa Madre, que asista con su materna bondad a los Padres Cardenales al elegir el nuevo Sumo Pontífice.

Por lo que a mí respecta, también en el futuro, quisiera servir de todo corazón a la Santa Iglesia de Dios con una vida dedicada a la plegaria".